

PERRET, directrice d'institution à Aubigny-sur-Nère (Cher) : 1 lettre

Aubigny, 18 Juillet 1913

Monsieur,

Permettez à une pauvre institutrice dont les désirs sont vagues et les ressources très-limitées de venir aujourd'hui à vous.

Je dirige une modeste institution normale en vue du recrutement et de la formation du personnel enseignant féminin pour les écoles libres – la fin de l'année scolaire approche. Je prends à tâche, chaque année, de ne donner à nos grandes écoles élèves, comme récompense scolaire, que des livres vraiment intéressants, de la bonne littérature dont elles puissent tirer profit.

Et comme ma bourse est bien plate, il m'arrive souvent de frapper à la porte de nos bons écrivains, pour solliciter leur générosité.

C'est donc en quêteuse, Monsieur, que je me présente aujourd'hui à vous.

/

Maintes fois j'ai eu l'occasion de mettre sous les yeux des élèves des poésies signées de votre nom. Mais sans doute le recueil complet en a été édité, et c'est ce volume que je prends la liberté de demander aujourd'hui à son auteur.

J'ose espérer, Monsieur, que vous voudrez bien excuser cette démarche.

Soyez d'ailleurs assuré de notre vive gratitude si vous voulez bien faire droit à cette requête.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes respectueux sentiments et de ma considération très-distinguée.

[signé] M. Perret

M^{lle} Perret, directrice d'institution, Aubigny (Cher)

Pour renseignement sur nous et sur notre œuvre, on peut s'adresser à l'Archevêché de Bourges.